



## PRESSE-INFORMATION

### Der Mazda3 gewinnt „World Car Design of the Year“

- Das einzigartige Design des Mazda3 erhält erneut eine Auszeichnung
- Der Kompaktwagen wurde bereits mit „Red Dot: Best of the Best 2019“ und „Autonis – die beste Design Neuheit 2019“ ausgezeichnet
- Mazda MX-5 erhielt im Jahr 2016 als erstes Fahrzeug die Auszeichnungen „World Car Design of the Year“ und wurde gleichzeitig auch noch „World Car of the Year“

**Leverkusen, 8. April 2020:** Als Krönung der diesjährigen Jubiläumsfeierlichkeiten von Mazda zum 100. Firmenjubiläum hat der Mazda3 die begehrte Auszeichnung World Car Design of the Year 2020 gewonnen. Damit ist der Mazda3 nach dem Mazda MX-5 (2016) das zweite Fahrzeug der Marke, das mit der höchsten Design-Auszeichnung der World Car Awards (WCA) prämiert wurde.

„Bevor wir diesen Preis entgegennehmen, möchte die Mazda Motor Corporation ihr Mitgefühl für alle Betroffenen des Coronavirus zum Ausdruck bringen“, sagte Akira Marumoto, Representative Director, President und CEO der Mazda Motor Corporation. „Wir fühlen uns wirklich geehrt, die Auszeichnung World Car Design of the Year im Jahr des 100-jährigen Jubiläums der Firmengründung von Mazda entgegen nehmen zu dürfen. Wir werden unseren Kunden weiterhin einzigartige Produkte, Designs, Technologien und Erlebnisse bieten.“

Bereits im letzten Jahr wurde der Mazda3 mit dem „Red Dot: Best of the Best“ Award und mit der Auszeichnung „Autonis – die beste Design Neuheit 2019“ prämiert.

Der Mazda3 ist ein Kernmodell der Mazda Produktpalette. Der Kompaktwagen war das erste Fahrzeug einer vollständig neuen Modellgeneration und steht für die Weiterentwicklung der wiederholt ausgezeichneten Designsprache Kodo „Soul of Motion“. Der Schwerpunkt des Designs liegt auf einem minimalistischen, weniger-ist-mehr-Konzept, das stark von der klaren japanischen Ästhetik inspiriert ist. Der Innenraum, der den Fahrer in den Mittelpunkt rückt, zeichnet sich durch einen konzentrierten Fahrercockpitbereich mit klaren Linien und intuitiver Bedienung aus. Er verbindet modernste Technologien und eine ausgezeichnete Fahrposition.

Die revolutionäre Skyactiv-X Technologie von Mazda wurde erstmals mit dem Mazda3 eingeführt. Der weltweit erste Serienbenzinmotor mit Kompressionszündung vereint die Vorteile eines konventionell per Zündkerze zündenden Benzinmotors – ein breites nutzbares Drehzahlband und sauberere Abgase – mit denen eines Dieselmotors mit Kompressionszündung – hervorragende Effizienz. Weitere Highlights sind die neueste Skyactiv Vehicle Architecture und das Mazda M Hybrid System, das bei allen Benzinern serienmäßig zum Einsatz kommt.

Die World Car Awards werden jährlich von einer 86-köpfigen Jury aus Automobiljournalisten aus 25 Ländern verliehen. Der Mazda2 erhielt 2008 die begehrte Auszeichnung „World Car of the Year“ und 2016 war der Mazda MX-5 das erste Auto, das sowohl die Auszeichnung „World Car of the Year“ als auch die zweite Kategorie – die Auszeichnung „World Car Design of the Year“ – gewann.



## PRESSE-INFORMATION

Weitere Informationen finden Sie auf der Website der World Car Awards: <http://www.worldcarawards.com/>

Ihre Ansprechpartner

für Kundenanfragen:  
Mazda Kundeninformationszentrum  
+49 (0)2173 - 943 121  
[Zum Kontaktformular](#)

für Journalistenanfragen:  
Annika Heisler, Supervisor Produkt- und Unternehmenskommunikation  
+49 (0)2173 - 943 303  
[aheisler@mazda.de](mailto:aheisler@mazda.de)